

PH Aktuell Hausmitteilung

Pädagogische Hochschule Freiburg · Nr. 223 · Juni 2025

„Raus aus dem Büro, rein in die Laufschuhe!“

Am Dienstag, den 26. Mai 2025 fand der alljährliche Firmenlauf B2-Run in Freiburg statt mit rund 12.000 Sportler/-innen aus mehr als 500 Unternehmen unterschiedlichster Branchen.

Dieses Jahr nahm ein Team von Läuferinnen und Läufern der Hochschule teil. Die Laufbegeisterten kamen aus verschiedenen Instituten der Hochschule und repräsentierten die Hochschule mit viel Teamgeist und sportlichem Ehrgeiz.

Gemeinsam startete das Team in den Abendstunden bei bestem Laufwetter – bewölkt, aber trocken und nicht zu heiß. Angefeuert von Familienmitgliedern und Freund/-innen meisterten alle Teilnehmenden die 5-km-Strecke rund

um das Europapark-Stadion mit Bravour. Die Laufstrecke war abwechslungsreich und führte zunächst durch den schattigen Millenniumswald mit kleinen Steigungen. Der Zieleinlauf in das Europapark-Stadion bot schließlich ein unvergessliches Erlebnis und manche erreichten das Ziel sogar in persönlicher Bestzeit.

Die Veranstaltung war aber nicht nur ein sportlicher Erfolg, sondern auch ein wertvoller Beitrag zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls innerhalb der Hochschule. Unter dem Motto „Dabei sein ist alles“ freut sich das Team der Arbeitsgesundheit schon jetzt auf eine Wiederholung im nächsten Jahr mit zahlreicher Beteiligung.

Gwendolyn Schmitt

Save the Date Sommerfest 2025

Am **Donnerstag**, den **10. Juli** findet das PH-Sommerfest statt. Alle Hochschulangehörigen, die hier arbeiten, lehren, forschen und studieren, sind ganz herzlich eingeladen. Das Fest startet um ca. 14.30 Uhr im Innenhof.

Ein buntes Musikangebot, Informationsstände und vieles mehr werden Sie bis ca. 21 Uhr unterhalten. Die Fachschaften sowie Kolleginnen und Kollegen aus der Verwaltung sorgen mit

Grillgut, Sekt, Wein und vielem mehr für Ihr leibliches Wohl.

Ich hoffe, dass im Programm, das schwerpunktmäßig von den Vertreterinnen und Vertretern der Fachschaften und der Verfassten Studierendenschaft auf die Beine gestellt wird, für alle etwas dabei sein wird und wir gemeinsam ein schönes sommerliches Fest feiern werden!

Helga Epp

Aktuelles aus dem ReCCE

Das ReCCE-Team hat ein neues Gesicht: Mona Kraus vertritt Vanessa Aeschbach während ihrer Elternzeit auf der Stelle der Wissenschaftskommunikation. Wir freuen uns, sie in unserem Team begrüßen zu dürfen.

Das ReCCE hat nun einen eigenen Instagram-Kanal, der über [diesen Link](#) abonniert werden kann.

Zwei Ausgaben der ReCCE-Zeitschrift *Klima-WandelBar* sind bereits veröffentlicht und über [diesen Link](#) frei zugänglich: Die dritte Ausgabe erscheint in Kürze.

Astrid Carrapatoso



Aktuelles aus dem ZIK

Leitungswechsel am ZIK

Seit dem 1. April 2025 arbeitet Boris Kraut im Bereich der Leitung des ZIK und unterstützt damit Martin Duffner und mich. Boris Kraut verantwortete davor die Entwicklung und den Betrieb der Archivierungssoftware DIMAG am Landesarchiv Baden-Württemberg. DIMAG wird in über 200 Archivverwaltungen in mehreren deutschen und österreichischen Bundesländern sowie in mehreren Kantonen der Schweiz eingesetzt.

Zum 1. Juni 2025 fand der offizielle Leitungswechsel von Martin Duffner auf Boris Kraut statt. Wir wünschen Martin Duffner alles Gute für den Ruhestand und sind froh, ihn noch einige Monate als Berater an unserer Seite zu wissen.

Ekkehard Gerschütz

Save the Date

Krimi mit Klang – Ein musikalischer Fall für alle Spürnasen

Wir laden Sie herzlich zu einem musikalischen Abend in der Kirche St. Barbara in Freiburg-Littenweiler ein.

Das Konzert wird vom Chor der Adolf-Gänshirt-Grundschule Eichstetten, dem Chor der Emil-Thoma-Grundschule Freiburg sowie dem Chor und Instrumentalensemble unserer Hochschule gestaltet, unter der Leitung von Elisabeth Kemper und Stefan Weible.

Erleben Sie Werke von J. S. Bach bis hin zu John Rutter, die den musikalischen Rahmen für eine geheimnisvolle Geschichte bilden, die zum Mitraten und Mitfiebern einlädt.

Wann: Sonntag, 20. Juli 2025, 17.30 Uhr
Wo: Kirche St. Barbara, Freiburg-Littenweiler
Eintritt: Frei, um Spenden wird gebeten

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Stefan Weible

IMPRESSUM:

Herausgegeben vom Rektor der Pädagogischen Hochschule, Kunzenweg 21, 79117 Freiburg
Redaktion: Helga Epp (Presse & Kommunikation, Kontakt: epp@ph-freiburg.de oder (0761) 682-380)

